

報道資料



平成28年12月19日

株式会社中電工

ミズノ株式会社

作業服のリニューアルについて

株式会社中電工（広島市、代表取締役社長 小畠 博文、以下「中電工」）は25年ぶりに作業服をリニューアルします。

新作業服は社員の労働環境の改善と安全の確保を目的に、ミズノ株式会社（大阪市、代表取締役社長 水野 明人、以下「ミズノ」）と共同で企画・製作し、平成29年1月から導入します。

リニューアルするのは上着・ズボン（夏用・冬用）で、それぞれ作業者用、管理者用（男性用・女性用）を製作し、全ての社員がストレスなく業務に従事できるよう、快適性と機能性に優れた生地とデザインに一新しています。

また、機能・素材についてはミズノのスポーツウェア開発のノウハウを生かし「安全性・機能性・作業効率の向上」を図り、働きやすさにも配慮しています。

（機能・素材についての詳細は別紙のとおりです。）

中電工は装いを新たに、総合設備エンジニアリング企業として、これまで以上に地域の皆さまのお役に立ち、心から喜んでいただけるよう努めてまいります。

<前面>



<背面>



▲(左)：シャツタイプの作業者用作業服

(右)：ブルゾンタイプの管理者用作業服（女性用）

以上

<新作業服について>

今回のリニューアルでは、素材、デザインなど、全てを一から見直しました。

1. カラーリングについて

従来の「アースグリーン」のカラーから、中電工のコーポレートカラーを基調としたカラーリングにしました。

<コーポレートカラー>

ブルー：空・海・宇宙への無限の広がりと未来に向かってのめざましい発展

オレンジ：真心・情熱

グリーン：安全・技術・環境・地球

2. 素材について

ミズノのスポーツウエア開発から得た各種のノウハウを素材に生かしています。

- ・ストレッチ性、吸汗速乾性、軽量性などに優れた素材を採用。
- ・消臭対策、蒸れ対策の実施。

3. 設計について

作業時の皮膚の伸縮を解析する「ミズノ ダイナモーションフィット設計」により、動きやすさを実現しました。立体ウエア設計、ストレッチ素材の組み合わせにより、作業時のストレスを軽減します。（ウエアのツッパリによる動きにくさの軽減）

4. 「3つの向上」について

安全性、快適性、高機能性が要求される労働環境において、より高いパフォーマンスを発揮することができます。

- ・安全性の向上　　紫外線カット、静電性の向上、再帰反射テープの採用
- ・機能性の向上　　吸汗速乾性、通気性の向上、消臭機能素材の採用
- ・作業効率の向上　　ストレッチ性、収納性の向上

5. 管理者用、作業者用について

従来1種類だった作業服を、用途に合わせて管理者用、作業者用に分けて製作しました。管理者用はブルゾンタイプで落ち着いて現場管理に専念できるように、作業者用は裾をズボンの中に入れて作業の邪魔にならないシャツタイプにしました。

新作業服は中電工の社員の労働環境の改善と安全を確保するため、ミズノが有するスポーツウエアのノウハウを最大限生かして製作しております。